



PETROLERAS, EN ALERTA POR LA TRIBUTARIA

Sectores

La Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) manifestó su preocupación ante la propuesta de aumentar la sobretasa del impuesto de renta al petróleo, “una medida que podría comprometer el futuro energético y económico”. El gremio recordó que en 2022 el Gobierno promovió una tributaria que incluyó una sobretasa al petróleo de 5, 10 y 15 puntos adicionales al impuesto de renta, justificada en los altos precios internacionales.

Empresas

Hocol subió la oferta de gas en el mercado

Hocol, la empresa filial del Grupo Ecopetrol, anunció que van a aumentar la oferta en el mercado nacional en ocho millones de pies cúbicos diarios adicionales de gas, lo que representa el consumo promedio de 450.000 hogares al día.

289

perfiles de usuarios en Facebook e Instagram serían bloqueados

Desde Coljuegos solicitaron al Centro Cibernético Policial el bloqueo de 289 usuarios que realizaron rifas, bingos o promociones no autorizadas.